

bundesweite Koordinationsstelle gegen Verschleppung und Zwangsheirat

Seit Inkrafttreten der Istanbul Konvention zur Bekämpfung und Verhinderung von Gewalt gegen Frauen und häusliche Gewalt im Jahr 2014 gibt es auch in Österreich verstärkt Präventions- und Unterstützungsangebote von verschiedenen Frauenberatungsstellen.

Der Verein Orient Express betreibt eine Beratungsstelle für Frauen und Mädchen, die von Zwangsheirat betroffen sind, sowie eine **bundesweite Koordinationsstelle gegen Verschleppung und Zwangsheirat**, die Rückholungen von landesweiten Verschleppungsfällen, auch aufgrund von Zwangsverheiratung, koordiniert. Der Verein kann zudem betroffene Mädchen und junge Frauen in einer eigenen Not bzw. Übergangswohnung unterbringen.